

えがお



No. 10

平成23年 10月31日

深まる秋 . . .



朝夕の冷え込みに、秋の深まりを感じるこの頃です。学習発表会には、衣装の準備等いろいろご協力いただきありがとうございました。また、大きな声で台詞が言えるようにと練習する子どもたちを温かく見守ったり励ましたりしてくださったことに感謝します。子どもたちは、学習発表会を通してやり遂げる喜びと充実感を味わったようです。風邪を引いている子どもが目立ってきました。手洗い・うがいで風邪予防をしていきます。家庭でも健康管理にはくれぐれもご留意ください。

11月の行事予定

1日(火) 口座振替日 学校訪問研修会 (13:40下校)	16日(水) 学習参観5限(道徳) 6限も学習をします。 引き渡し訓練 学校保健委員会
2日(水) 戸出文化祭(～3日) ロングタイム(わくわく どきどきチャレンジコーナー)	17日(木) 尾崎さん読み聞かせ
3日(木) 文化の日	18日(金) PTA三校合同研修会 19:30戸出福祉会館
4日(金) 全校ボランティア活動	20日(日) うち読書(家族の日)
7日(月) 学年間交流ランチ	23日(水) 勤労感謝の日
9日(水) 県西部教育課程研究集会のため児童休業日	28日(月) 計算チャレンジテスト
10日(木) 読み聞かせ	29日(火) 感謝祭(4限)
11日(金) 集団登校反省会 劇場ミニコンサート PTA親子教室「いのち」 について19:00～	30日(水) ロングタイム



- ★ 11月2・3日(水・木)は、戸出文化祭に児童の作品も展示されます。ぜひ、ご参観ください。
- ★ 11月9日(水)は、県西部の教育課程研究集会のため、児童は休業日になります。午前中は家庭で学習をさせましょう。宿題をしたり、教育テレビを見たり、お手伝いをさせたりして、一日を過ごすようにしてください。事故等のないよう、生活指導、安全指導にご配慮くださいますようお願いいたします。

子どもたちの日記から

- がくしゅうはっぴょうかいで、ピアノをひきました。まちがわなかったの
で、とてもうれしかったです。れんしゅうのときは、いつも先生にあいずを
してもらっていたのに、きょうは、あいずをしてもらわなかったけど、じょ
うずにできました。うれしかったです。
- きょうは、わくわくの学しゅうはっぴょうかいでした。じぶんのこえがい
つものれんしゅうより大きなこえだったのでよかったです。ほかの人もみん
なあわせてきょうのげきのてんすうが、なんと200てんになってよかったです。
- たくさんのおきやくさんが見ていたので、ドキドキしました。まい日、た
くさんれんしゅうをしたので、ほんばんは大きなこえでいえました。おかあ
さんが「がんばったね」といってくれました。とてもたのしい学しゅうはっ
ぴょうかいでした。

給食参観・給食試食会

10月21日に給食参観・給食試食会を行いました。給食当番になった子どもたちは、いつもより張り切って配膳をし、給食が始まるとマナーに気をつけて食べようとしていました。参加された保護者の方も、家庭での食事と比べながら、子どもたちのパンや副食の量、食事の様子を参観されました。これから、よい食習慣をつけるために努めていきましょう。



あさがおリースを作り、あさがおにありがとう

生活科では、「あさがおさん、げんきにそだってね」の学習のまとめをしました。5月に種まきをしてから、心を寄せながらあさがおの世話をする活動を通して子どもたちは、たくさんの種を学びました。たくさんの観察カードをまとめ、「小さい種から芽が出てうれしかった」「水をやるとどンドン大きくなってうれしかった」「世話が楽しかった」「たくさんの種を来年の1年生にあげて、育ててもらいたい」等の思いをもちました。つるを使ったリースも、あさがおを育てた思い出の品となりました。あさがおリースの材料を用意していただき、ありがとうございました。



お願い・お知らせ

- 計算チャレンジテスト(12級)を実施します。ねらいは、計算力等の確かな定着です。出題範囲は、1学期に学習した単元からです。
- 学校生活に慣れてきたせいか、教科書やノートを忘れてきたり、筆箱は持ってきても、鉛筆が削ってなかったり、消しゴムがなかったりする子がいます。明日の学習準備ができているか、持ち物がそろっているか、そして、名前が書いてあるか、毎日確認をお願いします。
- 防寒具にかけひもがついているか、名前が書いてあるかの確認をお願いします。